
زيارة بروتوكولية من نقيب وأعضاء مجلس نقابة صيادلة لبنان الى دولة الرئيس تمام بك 

 :سلام رئيس مجلس الوزراء والتي تم التباحث فيھا بالامور التالية

  

  :رأي النقابة بالحفاظ على الجعالة حتى على الشطور المرتفعة - ١

ً على الصيادلة  ومدخولھم خاصة مع الآليات المتبعة من قبل وزارة ان الاوضاع الاقتصادية باتت تشكل عبئا

الصحة والتي نؤيدھا والتي ترتكز على  تخفيض سعر الادوية  و عليه فان تغيير جعالة الصيادلة على بعض 

الشطور سوف يزيد من ھذه الاعباء ويمنع الصيادلة من القيام بواجباتھم لخدمة صحة المريض، ويفتح الباب 

  .تفادة على حساب المريضمشرعاً للتجار بالاس

  

ان عدد الصيادلة اصبح اربعة اضعاف المعدل الدولي وعليه فان النقابة ترى : عدم الترخيص لكليات جديدة - ٢

  . لعدم قبول ترخيص كليات صيدلة جديدة للحفاظ على قيمة الخدمة المقدمة

  

ً بحسب الحاجة ا - ٣  Numerus( لوطنية لھمالعمل على تحديد عدد الصيادلة الذين يتخرجون سنويا

clausus (  وذلك باعتماد المسابقة الوطنية)concours national(.  

  

تطبيق قانون الوصفة الطبية الموحدة لما لھا من تأثير في منع سوء استعمال الدواء وتخفيض الفاتورة  - ٤

  .الدوائية

   

البيطرية في وزارة الصحة على العمل بقرار مجلس شورة الدولة القاضي بحصر الحق في تسجيل الادوية  - ٥

  .ان يشرف على استيرادھا وصرفھا صيادلة متخصصون

  

العمل على تنظيم عمل المستوصفات وعددھا حسب حاجة البلد وان يكون صرف الادوية باشراف صيادلة  - ٦

  .وذلك حرصاً على صحة ومصلحة المريض الفقير

  

ة الصيدلة، وقد أبدى كل تجاوب في دعم النقاط التي مع شكر دولة الرئيس على مساندة نقابة الصيادلة ومھن

 . طرحت وسوف يصار الى استكمال البحث مع المعنيين في ھذا الصدد

  
  نقيــب صيادلــة لبـــنان                    

  الصيدلي ربيــع حسونــــة                         


